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ROLLER  CHAIN  SPROCKETS 

SPROCKETS  POUR  CHAÎNE  À  ROULEAU   
Ces sprockets peuvent être fournis avec DENTS TREMPÉES  *  These sprockets can be supplied with HARDENED TEETH 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous fabriquons, sur demande, tous les sprockets hors standard pour chaîne à rouleau, simple ou 
multiple, que ce soit en ACIER, ACIER INOXYDABLE , BRONZE ou autre. Par la même occasion, nous 
pouvons percer les pièces selon vos spécifications, quelque soit le type de moyeu voulu. Nous sommes 
surtout spécialisés dans la fourniture des moyeux « split », ainsi que ceux avec roulements.   
 

We fabricate, on request, all non standard sprockets for roller chain, single or multiple, whatever 
material you want: STEEL, STAINLESS STEEL, BRONZE, etc… By the same occasion, we can also 
bore through the parts as per your specifications, whatever hub wanted. We are mostly specialised in 
the furniture of split type sprockets and ones complete with bearings. 
 
 

Nous fabriquons, sur demande, des couronnes en sections s’adaptant sur des tuyaux de grand 
diamètre, principalement en acier, pour les chaînes No 80 et +. Selon les diamètres extérieurs et 
intérieur voulus, la pièce se présentera  en un nombre de sections variable. 
 

We fabricate, on request, segmental rims to fit on large drums, mostly in steel, for chains No 80 and 
over. Depends of outside and inside diameters, the part will be supply in variable quantity of segment. 
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           SPROCKET  SIMPLE  « SPLIT »                      SPROCKET SIMPLE AVEC UN ROULEMENT 
             « SPLIT »  SINGLE  SPROCKET                          SINGLE SPROCKET c/w ONE BEARING                    
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